

令和7年12月3日(水)

校長室より(110)



こんにちは。

3年生の1クラスで、再び発熱による欠席者が増えてしまいました。

先週、学年閉鎖をしたばかりなのですが、学校医の先生と相談して学級

閉鎖にすることにしました。日曜日までゆっくり休んでください。

4時間目に検食が終わって次の仕事を始めていると、5年生が紙コップを大事そうに持てて校長室にきました。そして、「家庭科の調理実習で

作った、愛情をたっぷり入れたお味噌汁をぜひ飲んでください。」と言われました。最近5年生が調理実習をやっているのは知っていましたが、お

すそわ
裾分けをいただけるとは思っていませんでした。今日は寒かったので、あた

たかいお味噌汁が身体にしみ渡りました。あまりに嬉しか

ったので、すぐに飲んでしまって、気が付いたときには残り

少なくなっていました。ごちそうさまでした。



校庭の奥のフェンスに大きな学年の札が付きました。これは、地震や
火事で校庭に避難してきたときにみんなが並ぶ場所の目安になる物です。

用務員の根本太さんが図工室で

作って、先日取り付けてくれました。

根本さん、ありがとうございました。

